

nueva situación política le llevó a entrar en el partido Radical-Socialista, agrupándose en la tendencia de Gordón Ordás. Se presentó a las elecciones en 1933, sin éxito.

Pasó a Unión Republicana a la cual representó dentro de la candidatura de Frente Popular en las elecciones de 1936, siendo elegido diputado. Nombrado Consejero de Estado en abril de 1938. Tras la caída de Barcelona (enero 1939) salió hacia Francia donde permaneció tres años. Desde aquí marchó a Méjico en abril de 1942 en compañía de otros albacetenses como Enrique Navarro Esparcia, Otoniel Ramírez de Lucas, Enrique Griñán y su esposa Elvira. Aquí permaneció cuatro años trabajando y asistiendo a las reuniones políticas del Gobierno republicano en el exilio. Volvió a París en 1946 con la esperanza de la caída de Franco, permaneciendo en la capital francesa hasta 1972, fecha de regreso a España. Durante estos últimos años trabajó como profesor en la universidad parisina.

Esteban Mirasol Ruiz

Natural de Villalgordo del Júcar. Su padre fue un gran propietario agrario y hombre de negocios. Poseía pequeños comercios de abonos, aceites, cereales y vinos en Villalgordo, dos fábricas de electricidad y una de Harinas. La familia Mirasol ejerció una gran influencia política en el partido judicial de Casas Ibáñez.

Esteban estudió la carrera de derecho en Madrid, participando en la lucha estudiantil contra la dictadura de Primo de Rivera. Tras obtener la licenciatura, pasó a ocupar la ayudantía de Jiménez de Asúa en la cátedra de derecho penal.

Situado en un republicanismo moderado hasta la llegada de la II República, postura que abandonó para ingresar en Acción Republicana, encuadrándose dentro de la línea moderada del partido. Elegido diputado por Albacete en 1931 y en 1936.

Enrique Navarro Esparcia

Nacido en Albacete en 1895. Licenciado en Ciencias Naturales por la universidad de Madrid. En el campo de la enseñanza actuó como profesor auxiliar en el instituto de Albacete y director durante la guerra civil y encargado del observatorio meteorológico; en 1933 ganó la oposición a la Escuela Elemental del Trabajo. Vinculado al periodismo. Director del *Eco del Pueblo* entre julio de 1930 y abril de 1931 y jefe de redacción de *hoy*, órgano de Acción Republicana.

De ideas republicanas, participó en las conspiraciones contra la